

Comunicación en TecniAcústica 2014 - Murcia

El Área de Medio Ambiente y Sostenibilidad fue invitada a participar en TecniAcústica 2014 con una comunicación presentada el pasado 31 de noviembre de 2014.



Málaga en la vanguardia contra la contaminación acústica. La tendencia a la integración del control del ruido inteligente

[<http://medioambiente.malaga.eu/export/sites/medioambiente/control-del-ruido/.galleries/Congresos-acustica/com>]

645.91 Formato: pdf

Acceso al Congreso TecniAcústica 2014.

[<http://www.sea-acustica.es/index.php?id=687>]